

Website

Nähere Informationen zu uns und unseren Projekten finden Sie auf unserer Website

http://www.uni-marburg.de/fb20/allgprmed

Machen Sie mit!

Wir freuen uns über engagierte Patient*innen, die bereit sind, uns bei unserer Forschung zu unterstützen.

Wen suchen wir?

Patient*innen, die in regelmäßiger hausärztlicher Behandlung sind und bereit sind, an regelmäßigen Treffen ca. alle 6-8 Wochen teilzunehmen.

Kontakt

Wenn Sie Interesse an einer Mitwirkung in unserem Patientenrat oder hierzu Fragen haben, wenden Sie sich gern an unser Sekretariat, entweder telefonisch 06421-28 65120 oder per Mail direkt an veronika.vanderwardt@uni-marburg.de







Patientenrat der Abteilung für Allgemeinmedizin, Präventive und Rehabilitative Medizin der Philipps-Universität Marburg

Veranstalter ist die Abteilung für Allgemeinmedizin vertreten durch

Dr. Veronika van der Wardt

Karl-von-Frisch-Str. 4

35043 Marburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Flyer möchten wir Ihnen den Patientenrat der Abteilung für Allgemeinmedizin der Universität Marburg vorstellen und Sie einladen, sich uns anzuschließen.

Vorstellung Patientenrat

Patientenorientierung ist für die Abteilung für Allgemeinmedizin der Universität Marburg ein zentraler Wert. Daher haben wir uns entschieden, einen Patientenrat aufzubauen. Dieser soll die Abteilung in den Bereichen Kommunikation und Studienentwicklung beraten.

Durch die Zusammenarbeit mit dem Patientenrat wollen wir den Dialog zwischen Wissenschaftler*innnen und Patient*innen verbessern. Zudem erhoffen wir uns neue Impulse für die Forschung, sodass wir unsere Forschungsvorhaben noch besser auf die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten ausrichten können.

Der Patientenrat wird herangezogen, um bereits bei der Planung neuer Studien Ihre Patientenperspektive zu berücksichtigen und von ihr zu profitieren. Eine weitere Aufgabe des Patientenrats besteht in der Beurteilung der Kommunikationsmittel wie z.B. der Patienteninformationen auf ihre Patientenfreundlichkeit.

Wer macht mit?

Der Patientenrat soll aus 10 bis 15 Vertreter*innen der Patient*innen bestehen und wird durch zwei Mitarbeiter*innen der Abteilung für Allgemeinmedizin unterstützt.

Was bringt der Patientenrat den Patient*innen?

Als Teil des Patientenrats leisten Sie einen unschätzbaren Beitrag zu unserer Forschungsarbeit:

- Sie bringen Ihre Erfahrungen als Patient*in ein
- Sie helfen mit, die Bedeutung von Forschungsfragen für Patient*innen mit uns zu diskutieren
- Sie treten in Austausch mit Wissenschaftler*innen und erhalten Einblick in aktuelle und künftige Forschungsvorhaben.

